

フラワーデザイン専攻実習風景 《6月》

◎ヒマワリの採花・販売を行いました。

父の日（今年は6月20日）に向けて栽培を始めたヒマワリは、予想以上の早さで生育し、6月初旬から順次販売を始めました。



採花前のヒマワリのようす



採花後、草丈を規定の長さ（本校では70cm）に切り揃えます。



3本1組の花束にして販売します。

ご購入いただきました皆さま、ありがとうございました。

◎夏ギクの整枝・下葉かきを行いました。



沢山の枝が生えたキク。

このままでは枝同士が栄養の
取り合いを起こし、生育が遅
れ、きれいな花になりません。



そこで、1株につき生育の良い枝を
3本残して、他の枝は切り取る作業を
します（整枝）。整枝により栄養の
取り合いを防ぎ、質の高いキクに育
ててゆきます。

←枝は折れやすいため、慎重に作業
します。



地際の葉をとり、風通
しが良くなりました。

◎アイリスとチューリップの球根を掘り上げました。

春先に採花を終えたアイリスやチューリップ。葉や茎が枯れたことを確認して球根を掘り上げました。



掘り上げたアイリスの球根

↑スコップで球根を傷つけないように気をつけながら作業します。



丸々と大きなアイリスの球根

↑枯れた茎・皮を取り除くことでカビの発生を防ぎます。

今回掘り上げた球根は、11月下旬から植え付ける予定です。